

Retraite spirituelle
Jubilé Extraordinaire de la Miséricorde
« La Charité du Christ nous presse ! »
2 Corinthiens 5, 14

Semaine 3

Œuvre de miséricorde corporelle :

Vêtir ceux qui sont nus

Ginette L'Heureux

Parole de Dieu

Lecture de l'Évangile selon Luc
(Lc 10, 30-37)

Reprenant, Jésus dit : “Un homme descendait de Jérusalem à Jéricho, et il tomba au milieu de brigands qui, après l'avoir dévêtu et couvert de plaies, s'en allèrent, le laissant à demi mort. Par hasard, un prêtre descendait par ce chemin et, le voyant, il passa outre. Pareillement un lévite, survenant en ce lieu et le voyant, passa outre. Mais un Samaritain, qui était en voyage, arriva près de lui, et, le voyant, fut pris de pitié.

Et s'avançant, il banda ses blessures, y versant de l'huile et du vin ; puis l'ayant fait monter sur sa bête, il l'amena à l'hôtellerie et prit soin de lui. Et le lendemain, tirant deux deniers, il les donna à l'hôtelier et dit : Prends soin de lui, et tout ce que tu dépenseras en plus, c'est moi qui, lors de mon retour, te le rembourserai.

Qui de ces trois te semble s'être montré le prochain de l'homme tombé parmi les brigands ?” Il dit : “Celui qui a exercé la miséricorde envers lui”. Jésus lui dit : “Va, et toi aussi, fais de même”.

Question pour la réflexion et le partage

Et si s'était moi le pauvre homme tombé aux mains des brigands?

Est-ce que je me laisse regarder par l'autre?

Est-ce que je le laisse m'approcher, me toucher, me soigner?

Est-ce que j'accepte d'entrer dans la gratuité de l'amour?

Prière de Saint-François d'Assise

Seigneur,

fais de moi un instrument de ta paix.

Là où est la haine, que je mette l'amour.

Là où est l'offense, que je mette le pardon.

Là où est la discorde, que je mette l'union.

Là où est l'erreur, que je mette la vérité.

Là où est le doute, que je mette la foi.

Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.

Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.

Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant à être consolé qu'à consoler,

à être compris qu'à comprendre,

à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit,

c'est en s'oubliant qu'on se retrouve,

c'est en pardonnant qu'on est pardonné,

c'est en mourant qu'on ressuscite à la vie éternelle.

AMEN

Chant

Dans la simplicité

Paroles et musique : Robert Lebel

Couplet 1

Nous irons au cœur des villes,
Là où d'autres ne vont pas...
Vivre ensemble d'Évangile
Afin que le monde croie.

Nous ouvrirons notre porte
Au mendiant, à l'étranger,
Leur offrant comme à des proches
Notre table d'amitié.

Couplet 2

Communiant à leurs souffrances,
Leurs angoisses et leurs combats,
Surgira de nos silences
Une voix... pour les sans-voix!

Voix d'espoir et de courage
Appelant les démunis;
Voix de paix et partage
Appelant les mieux nantis

Refrain

**Dans la simplicité de mon cœur
Avec joie j'ai tout donné.
Dans la simplicité de mon cœur
Avec joie j'ai tout offert à Dieu.**

Couplet 3

Nous apprendrons le langage
De nos frères, de nos sœurs...
Oui, l'Amour nous y engage
Pour accéder à leur cœur.

Au milieu de la jeunesse
Notre voix, comme une amie,
Reflètera leur richesse
Et la source de leur vie.

Couplet 4

Pour aimer sans défaillance,
Nous irons jusqu'au pardon,
Accueillant avec patience
Les fardeaux que nous portons.

Librement, avec confiance,
Et en toute humilité,
Nous misons sur sa Présence
Malgré nos fragilités.

Couplet 5

Sa Parole lumineuse
Donne sens à nos chemins;
Qu'elle soit flamme précieuse,
Dans nos yeux et dans nos mains.

Puisqu'en Dieu tout est possible,
Ô Marie, toi qui as crû,
Garde nos cœurs disponibles
Jusque dans l'inattendu.